Laporta despide a Xavi y Hansi Flick apunta a ser su sustituto

Las últimas tensiones entre el presidente y el técnico terminan con el exjugador en la calle; solo un mes después de escenificar su continuidad con elogios y abrazos

ALBERTO RUBIO

BARCELONA. Xavi Hernández no seguirá al frente del banquillo del Barcelona la temporada que viene. Joan Laporta, presidente de la entidad, y Deco, director deportivo, se reunieron con el técnico catalán tras los encontronazos de la semana pasada para decidir su destitución como entrenador. Se cierra así un movida etapa para el preparador de Tarrasa al frente del club culé, que termina con dos títulos, una Liga y una Supercopa de España, y que se despedirá este domingo en el duelo que mide a los azulgranas ante el Sevilla en el Sánchez-Pizjuán.

Abrupto final para un culebrón con más capítulos de los esperados y que comenzó a finales de enero, cuando el técnico anunció tras una derrota contra el Villarreal en Montjuic que no se veía preparado para capitanear el cambio de rumbo que necesitaba el equipo a final de esta cam-

El epílogo llega solo un mes después de la mediática escena ante los micrófonos de una sala de prensa abarrotada, donde el presidente ratificó a Xavi como entrenador para la próxima tem-porada. Entonces todo el mundo



dio por hecha la continuidad del catalán. «Rectificar es de sabios, Me veo con fuerzas y capacidad», aseguró Xavi. Laporta se emocionó y se abrazaron. «Me quedo con la reafirmación o la constatación de que, como entrenador, tenemos a una persona extraordinaria y con un sentimiento culé que transmite. Transmite ilusión, confianza, generosidad. El barcelo-nismo debe estar orgulloso del entrenador que tiene el Barça», llegó a afirmar Laporta a finales de abril.

Sobre su relevo, la entidad culé se limitó a apuntar que «informará de la nueva estructura del primer equipo en los próximos días». Es un secreto a voces que Hansi Flick será el escogido. Sin embargo, la patata caliente en la planta noble azulgrana pasa ahora por el coste de esta rescisión del contrato que unía a Xavi y a todo su

staff con el Barça hasta 2025, que asciende a una cantidad de al menos quince millones.

La relación entre el presidente'y el entrenador se volvió irrespirable con las declaraciones de Xavi Hernández en la previa del partido ante el Almería, cuando criticó el estado actual de la institución. «Es es muy difícil, sobre todo a nivel económico. La situación económica no tiene nada que ver con la que había hace 25 años, cuando un entrenador llegaba y decía: 'quiero a este, este y este'. El barcelonista lo tiene que entender y nos vamos a ajustar a eso», analizó, en unas palabras que han acabado por costarle el

Mensaje de despedida

En un comunicado oficial, el Barça agradeció al técnico y exjugador «su tarea como entrenador, que se suma a una carrera inigualable como jugador y capitán del equipo» y le deseó «toda la suerte del mundo».

Por su parte, Xavi optó por la vía diplomática con un comunicado elegante, en el que además de la afición, los jugadores y su staff, también tiene da las gracias al «presidente, la junta directiva y los directores deportivos». «Nunca es fácil irse del club de tu vida. pero lo hago muy orgulloso, después de dos años y medio al frente de un vestuario que ha sido como una segunda familia», añade el entrenador en su mensaje de despedida, que se producirá definitivamente tras el duelo ante el Sevilla en el Pizjuán del domingo, en la última jornada de Liga.



Loidi, en un lanzamiento desde los seis metros, con el Bera Bera. E. c.

El Motive.co, que visita hoy al Rocasa, incorpora a la vasca June Loidi

BALONMANO

c. A. El Motive.co Gijón, que visita esta tarde, a las 19 horas (horario peninsular) al Rocasa canario, confirmó ayer la incorporación de June Loidi, adelantada por este periódico. La lateral izquierdo, nacida en Elgoibar en 2000, se incorpora al equipo fabril procedente del Bera Bera donostiarra, en el que ha militado en las últimas tres temporadas, en las que ha participado en 93 partidos y marcado 114 goles. Formada en la

cantera del Elgoibar Eskubaloia, Loidi ha participado en las convocatorias de la Selección española en todas las categorías inferiores, excepto en juvenil de primer año. Después, Loidi militó tres años en el Zuazo de Ba-racaldo, donde llegó a debutar con el equipo absoluto. Tras esta etapa, la guipuzcoana se incorporó al Bera Bera.

Por su parte, el equipo afronta esta tarde el penúltimo compromiso del 'play down' en el que, tras el tropiezo del último derbi con el Lobas Oviedo, las de Alfredo Rodríguez, con el objetivo de lograr la novena plaza final, esperan «continuar la buena racha de resultados que venimos obteniendo este año frente al Rocasa, al que hemos ganado en los dos partidos ante-



Daniel Cajigal, Pedro Carrillo y Luis Rollán, ayer, en el Grupo. E. c.

Abiertas las inscripciones para el Torneo Triocar del Grupo, que admite a no socios

C. A. La segunda edición del Torneo de Pádel Triocar del Grupo Covadonga ya está en marcha y ayer fue presentada en Las Mes tas por el vicepresidente social y deportivo, Pedro Carillo, en compañía del responsable de la sección Luis Rollán y de Daniel Cajigal, en representación de Triocar. Las inscripciones de esta competición, en al que pueden participar deportistas que no sean socios del Grupo estará abierta hasta el próximo 6 de

El torneo se desarrollará entre el 13 y el 16 de junio, en las pistas de Las Mestas, el cuadro principal, y en las de Mareo, el cuadro de consolación. La competición, es sus modalidades masculina v femenina, estará organizada en tres categorías, cuyo orden lo determinará el ranking de la Federación Asturiana. En la primera categoría habrá un máximo de 16 parejas y, en la segunda y tercera, de 32. En todos los casos, se admitirán hasta seis parejas no socias del Grupo en cada categoría. El torneo también está abierto a menores de doce años, sin límite de inscripción.



Homenaje a José Luis González Fierros por 50 años de trayectoria

El deporte asturiano y muy especialmente el fútbol regional reconocieron ayer la trayectoria de José Luis González Fierros, que lleva cincuenta años ejerciendo de fotoperiodista por los campos del Principado. El homenaje, que también supuso la organización de la exposición fotográfica '50 años con la cámara a cuestas', culminó ayer con una cena en Oviedo.